

## Destacan aprobación de \$1.200 millones para educación municipal

A pesar de la comuna. controversia que se generó en el último tiempo, el Concejo Municipal aprobó el traspaso de \$1.200 millones a la educación municipal, decisión que busca paliar el déficit económico que tiene en la actualidad, situación que fue aprobada por las autoridades.

Fue en el marco de una visita a la Escuela de Invierno, que se está ejecutando durante el período de vacaciones en la Escuela José Manso de Velasco, que el administrador municipal de San Felipe, **Pablo Venegas Díaz**, junto a la directora de DAEM, **Natalia Leiva**, valoraron y agradecieron el respaldo del Concejo Municipal para aprobar el traspaso de \$1.200 millones para la educación municipal de la

comuna. *«Esta aprobación refleja un compromiso serio del municipio con la educación pública. Estamos hablando de recursos fundamentales para asegurar la continuidad de los procesos pedagógicos y administrativos en nuestras escuelas y liceos»*, señaló Pablo Venegas.

El administrador agregó que *«la alcaldesa **Carmen Castillo** ha sido muy enfática en la necesidad de regularizar y sanear el sistema de educación municipal antes del traspaso al SLEP. Esta inyección de recursos es parte de esa estrategia, que busca cumplir con responsabilidad este proceso»*.

Por su parte, Natalia Leiva destacó que *«estos fondos permitirán cubrir*

**• Administrador municipal y Directora de DAEM agradecieron el respaldo de los concejales que aprobaron el traspaso de recursos**

*necesidades urgentes y garantizar que los establecimientos lleguen en mejores condiciones al proceso de traspaso al Servicio Local de Educación Pública (SLEP)»*.

Durante la visita, ambas autoridades también relevaron las palabras de la directora del SLEP Aconcagua, **Carmen Gloria Martínez**, quien ha insistido en la necesidad de avanzar hacia un traspaso sin deudas, al igual que lo están haciendo otros municipios de la provincia.

### ESCUELA DE INVIERNO

Por otro lado, el objetivo principal de



Escuela de Invierno funciona en Escuela José Manso de Velasco.



En el marco de la visita a la iniciativa de vacaciones, autoridades destacaron traspaso de \$1.200 a educación pública.

las autoridades fue visitar la Escuela de Invierno y su funcionamiento, iniciativa impulsada por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), a la que adhiere además el Ministerio de Desarrollo Social, y que para su ejecución en San Felipe, la DAEM debió postular tal como en años anteriores.

Este programa se ha consolidado como una estrategia valiosa para mantener la conexión con los estudiantes durante las vacaciones, especialmente para aquellos que requieren apoyo académi-

co adicional o cuyas familias no cuentan con redes de cuidado. Las actividades combinan juegos, talleres creativos, junto con espacios de socialización y alimentación saludable.

*«La Escuela de Invierno ha sido*

*muy bien valorada por las familias. Nos permite acompañar a niños y niñas no solo en sus aprendizajes, sino también en su desarrollo emocional, en un entorno protegido y estimulante»*, destacó Natalia Leiva, Directora del DAEM.